

# BIG ISSUE

## Akselerasi Penurunan Angka Stunting, Pj Bupati Merangin Gencarkan Gemar Ikan

solmi - [JAMBI.BIGISSUE.ID](http://JAMBI.BIGISSUE.ID)

Nov 2, 2023 - 19:56



MERANGIN - Pj Bupati Merangin membuka acara sosialisasi Gerakan memasyarakatkan makan ikan (Gemar Ikan) dalam rangka percepatan penurunan angka Stunting, di Desa Simpang Parit Kecamatan Renah Pembarap, Kamis (03/11).

Acara yang berlangsung meriah tersebut, diawali dengan pemberian makanan

dari ikan olahan kepada anak-anak Pendidikan Usia Dini (PAUD), Taman Kanak-kanak (TK) dan murid-murid Sekolah Dasar (SD) di desa tersebut.

“Jadi di desa ini ada sebanyak 42 orang anak Stunting. Alhamdulillah mereka sehat dan cerdas semua saat acara penyambutan tadi. Bahkan saya dan beberapa kepala dinas sempat melontarkan pertanyaan dan dijawab dengan benar,” ujar H Mukti.

Ada sebanyak 680 Kg ikan yang dibagikan pada acara tersebut, untuk masing-masing keluarga mendapatkan 2 Kg. Dengan makan ikan lanjut Pj Bupati, anak-anak akan tumbuh sehat dan cerdas.

“Sesuai intruksi Presiden kita harus mampu menciptakan generasi emas pada 2045, untuk itu harus disiapkan dari sekarang dalam menciptakan generasi yang sehat dan cerdas tersebut,” terang Pj Bupati.

Mencerdaskan anak-anak tegas H Mukti, merupakan ‘harga mati’. Generasi muda merupakan penerus bangsa khususnya yang akan mengurus Kabupaten Merangin kedepan. Untuk itu generasi muda yang sehat dan cerdas harus disiapkan.

Pada acara yang dihadiri Kadis Perikanan Irsadi, Kadis Kesehatan Drg Soni, Kadis PMD Andre, Kadis Nakbut Hendri Widodo tersebut, Pj Bupati menegaskan telah menyiapkan sebanyak 30 ribu bibit ikan yang akan ditebar di tambak-tambak warga di Desa Papit Kecamatan Pamenang Barat dalam waktu dekat ini.

Terpisah, Ketua TP PKK Merangin Dr Hj Indria Mayesti, SE. ME menegaskan, kebutuhan gizi anak harus selalu diperhatikan, sehingga anak-anak akan tumbuh sehat, cerdas dan bebas stunting.

Pada acara tersebut, tampak Ketua TP PKK Merangin bercengkrama dan bernyanyi bersama anak-anak PAUD dan anak-anak dari TK Negeri Jamiatul Islam. Dr Hj Indria Mayesti, SE. ME mengajak anak-anak bernyanyi dan berlatih memperkenalkan diri.

“Alhamdulillah anak-anak ini sehat semua, dari quis tentang bagian-bagian dari ikan yang saya berikan, anak-anak bisa menjawab dengan sempurna sehingga mendapatkan hadiah menarik,” terang Ketua TP PKK Merangin. (IS/kom)